

24Jam

Cek Penyimpanan Logistik Pemilu 2024, Kapolresta Mataram Tinjau Tiga Kecamatan Di Lombok Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Feb 11, 2024 - 20:20



Lombok Barat NTB - Dalam rangka memastikan penempatan logistik Pemilu 2024 dan penempatan pengamanan personelnya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA meninjau 3 (tiga) kecamatan di Lombok Barat wilayah hukum Polresta Mataram.

Pengecekan lokasi tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Sabhara Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, para Pamendal dan para Kapolsek di 3 Kecamatan Lombok Barat. Minggu, (11/02/2024)

Dalam meninjau lokasi Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA pertama menuju PPK Kecamatan

Gunungsari yang disambut langsung oleh Ketua PPK Husnan beserta Staf, kedua menuju PPK Kecamatan Lingsar disambut oleh Camat Lingsar Marzuki, S.Ap, Danpos Lingsar Peltu Budhi Sujarwo, Sekcam Munawir Amin S. Ip, PPK Lingsar, Sapri Bahtiar dan terakhir menuju PPK Narmada disambut oleh Camat Narmada, H. Sumarno dan Anggota PPK Divisi Kumwas PPK Narmada Burhanuddin.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA usai meninjau mengatakan bahwa jadi kehadiran kami disini untuk mengecek dan meninjau secara langsung lokasi penyimpanan Logistik Pemilu 2024 dan lokasi Rapat Pleno di PPK yang digunakan.

" Karena kami akan menempatkan Personel pengamanan di PPK hingga selesai kegiatan sampai rapat pleno, oleh karena itu koordinasi dan komunikasi serta kerjasamanya sehingga seluruh tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman dan lancar ", ucapnya

Sekaligus kesiapan seluruh ruangan baik tempat penyimpanan Kotak dan Surat Suara, ruangan rapat pleno serta ruangan petugas keamanan maupun yang BKO harus dipastikan juga nyaman, imbuhnya

Dalam peninjauan tersebut Kapolresta Mataram pun berkesempatan menanyakan kepada seluruh petugas PPK tentang target waktu PPK dalam melakukan rekapitulasi suara sehingga tidak terlalu lama.

Pihaknya Polresta Mataram berharap dengan melakukan koordinasi, komunikasi serta kerjasama sejak dini sehingga bisa saling mengetahui dan saling membantu berjalannya rangkaian pengamanan bisa dilaksanakan maksimal, pungkasnya.(Adb)